

Franckesche Stiftungen zu Halle

Grammaire Françoisse Nouvelle & curieuse, propre pour apprendre très facilement La Langue

DuBuisson, Pierre Lermite

à Hambourg, MDCCVI.

VD18 13110381

3. Raillerie obligeante pour excuser le Silence d'un pauvre haranguer.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permission, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-213560

*Histoires Choisis Vieilles & Nouvelles,
morales & plaisantes.*

1. Ingenieuse réplique avec allusion du mor
journée à celui de ^{en}combat.

LE Maréchal de Gassion s'étant levé fort matin le
jour de la bataille de Rocroi, fut interrogé par
Monsieur le Prince de Condé, pourquoi il étoit si ma-
tineux. C'est, Monsieur, lui répondit le Maréchal, *par
ce que nous avons aujourd'hui une grande Journée à faire.*

2. Réponse civile & benigne du Maréchal de
Biron à un ami.

UN des intimes amis du Maréchal de Biron l'exhor-
ta un jour à retrancher son train, lui remontrant
l'excessive dépense, qu'il lui faisoit : Sur quoi le Maré-
chal lui répondit ainsi. J'avoué que *j'ai seulement besoin
de la moitié de mon train ; mais puisque l'autre moitié a besoin
de moi, je laisserai les choses, comme elles sont.*

3. Raillerie obligeante pour excuser le Silence
d'un pauvre harangueur.

UN Echevin de Saumur en Anjou, choisi pour ha-
ranguer le Roi, commença ainsi sa harangue. *Les
habitans de votre ville de Saumur, Sire, ont tant de
joye de voir votre Majesté, que...* après ces paroles il de-
meura court. Ce qui obligea le Duc de Brezé à dire
au Roi: *Oui, Sire, les habitans de Saumur ont tant
de joye de voir votre Majesté, qu'ils ne peuvent l'expri-
mer.*

4. Spirituelle repartie d'un Anglois à un
François.

Une